

V. KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan pengolahan, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Terdapat pengaruh yang signifikan antara kompetensi guru PPKn terhadap aktivitas belajar siswa dalam mengikuti mata pelajaran PPKn di MTs Muhammadiyah Bandar Lampung, hal ini dilihat dari besaran analisis persentase yang memiliki tingkat rata-rata kurang aktif. Artinya, aktivitas belajar siswa tidak terlalu aktif maupun pasif. Dalam hal ini, kompetensi guru sangat berperan dalam proses kegiatan belajar mengajar di kelas. Karena sukses atau berhasilnya tujuan pembelajaran di kelas, tergantung dari bagaimana cara serta inovasi ataupun ide yang baru dalam menyampaikan materi pelajaran, sehingga akan tercipta aktivitas belajar yang aktif dan kreatif .
2. Terdapat pengaruh yang signifikan antara kompetensi guru PPKn terhadap minat belajar siswa dalam mengikuti mata pelajaran PPKn di MTs Muhammadiyah Bandar Lampung, hal ini dilihat dari besaran analisis persentase yang memiliki tingkat rata-rata kurang berminat. Artinya, siswa kurang terlalu berminat terhadap mata pelajaran PPKn. Sehingga,

perhatian belajar siswa kurang terpusat ketika proses belajar mengajar sedang berlangsung. Kompetensi guru sangat lah penting untuk dimiliki oleh seorang guru untuk meningkatkan minat belajar siswa akan suatu pelajaran yang diampu oleh guru tersebut. Khususnya untuk mata pelajaran PPKn. Karena, realitanya PPKn dikenal sebagai mata pelajaran yang membosankan dan kurang bersemangat. Itulah mengapa bagaimana cara guru untuk menggunakan serta memanfaatkan kompetensi yang dimiliki guru untuk menarik minat belajar siswa untuk menyukai mata pelajaran PPKn dan bersemangat ketika pelajaran akan dimulai di dalam kelas.

B. Saran

Bedasarkan hasil kesimpulan yang telah dikemukakan di atas, maka penulis dapat mengajukan saran sebagai berikut kepada:

1. Guru mata pelajaran PPKn agar dapat meningkatkan serta memaksimalkan kompetensi dalam mengajar di dalam kelas. Baik itu kompetensi kepribadian, kompetensi profesional, kompetensi pedagogik ataupun kompetensi sosial. Yang mana dari keseluruhan kompetensi tersebut dapat menunjang profesionalitas guru sebagai tenaga pendidik dan pengajar di sekolah. Serta agar lebih meningkatkan kreatifitasnya dalam mengajar dengan cara mampu membuat suasana kelas terasa menjadi lebih menyenangkan yang didukung oleh penggunaan berbagai metode ataupun model pembelajaran , sehingga kegiatan belajar di dalam kelas menjadi

lebih aktif dan aktifitas belajar siswa pun meningkat. Selain itu, guru juga harus mampu menarik perhatian siswa agar siswa lebih menyukai pelajaran PPKn. Sehingga, siswa semakin menyukai mata pelajaran PPKn dan minat belajar siswa pun terhadap mata pelajaran PPKn semakin meningkat.

2. Para siswa yang nantinya menjadi generasi penerus bangsa agar lebih bersemangat dalam belajar. Karena pada dasarnya setiap pelajaran itu sangat bermanfaat dan berguna untuk masa depan. Khususnya mata pelajaran PPKn yang mengajarkan banyak hal mengenai sikap, moral, dan semua hal yang berkaitan dengan ketatanegaraan serta masih banyak lagi hal lainnya yang tentunya akan membuat wawasan pengetahuan kalian semakin bertambah.
3. Orang tua yang merupakan keluarga paling dekat dengan anak juga mempunyai andil dalam kesuksesan masa depan anak kelas. Sehingga sebagai orang tua yang baik, seharusnya agar selalu mensupport serta memberi semangat siswa untuk memiliki semangat yang tinggi dalam belajar, agar kelak anak memperoleh prestasi belajar yang baik di sekolah serta kelak kedepannya menjadi anak yang sukses dan dapat membanggakan kedua orang tuanya.